

# MARATHON EKIDEN SEINE-EURE

20 juin 2018 : le parcours 2018 est maintenant officialisé.

- le départ est décalé de 35m
- RAS jusqu'au 25ème km, même parcours que les précédentes éditions
- après le 25ème, fini les longues et larges lignes droites, le parcours emprunte une petite route plus bucolique qui traverse les communes du bord de Seine, Porte-Joie, Tournedos sur Seine et le Mesnil de Poses;
- le parcours retrouve ensuite pour env 2 km l'ancien tracé (certainement un des plus beaux points de vue du marathon, le chemin de halage à Poses.
- à la sortie de Poses, les marathonniens n'emprunteront plus la grande route qui passe devant le golf et contourne la base de loisirs de Léry-poses, pour traverser cette base par des chemins bitumés mais toujours très plats avec de belles vues sur le lac.
- à la sortie de la base le tracé traverse la route pour emprunter des chemins goudronnés pour retrouver l'ancien parcours au niveau de l'endroit où se trouvait le dernier ravitaillement.
- enfin la dernière grande nouveauté sera la ligne d'arrivée, en effet après le passage devant la gare SNCF, ce sera la dernière ligne droite avec arrivée directe, plus du dernier tour d' 1km dans Val de Reuil, l'arrivée se fera donc dans le sens inverse des éditions précédentes.

Un parcours toujours très plat qui devrait permettre que nombre de concurrents améliorent leur record personnel !

Toutes les photos :

[C:\Users\courtin\Desktop\cycloport2000\reportage\reportage-2018\180620\\_mesurage\\_marathon\galerie-mesurage-marathon\index.html](C:\Users\courtin\Desktop\cycloport2000\reportage\reportage-2018\180620_mesurage_marathon\galerie-mesurage-marathon\index.html)